

1. Damen hat knapp verloren

Veröffentlicht von: Michael Häringer
Montag, den 03. Dezember 2012 um 23:38 Uhr

SKK Kleeblatt Burgfarnbach : KSV Hölzlebruck 1

2624 : 2593

Nicole Langenbacher (463) und Claudia Reichmann (437) hatten es im Starterpaar schwer, nahmen dem Gegner aber trotzdem noch 3 Holz ab. Lieselotte Eckert (425) und Jessica Eckert (411) im Mittelpaar hatten weniger Glück. Sie gaben genau 50 Holz ab und so ging das Schlusspaar mit 47 Holz im Hintertreffen auf die Bahn. Ayleen Kaltenbach (426) und Ilse Krügel (431) konnten zwar einige Holz gut machen, letztendlich reichte es leider nicht ganz, die Niederlage zu vermeiden. Somit mussten unsere Damen die weite Heimreise leider ohne Pluspunkte im Gepäck antreten.